

V. SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan data yang diperoleh dari hasil penelitian dan disusun ke dalam distribusi presentase kemudian dianalisis secara deskriptif, maka dapat disimpulkan mengenai Deskripsi Pendidikan, Pendapatan, dan Luas Lahan Pertanian Orang Tua Penduduk Usia Muda yang Bekerja pada Sektor Non-Pertanian Desa Tegal Rejo Kecamatan Belitang I Kabupaten OKU Timur Tahun 2013, dapat disimpulkan bahwa:

1. Sebanyak 8 orang (17,78%) penduduk usia muda yang bekerja pada sektor non-pertanian berpendidikan dasar, sebanyak 21 orang (46,67%) penduduk usia muda yang bekerja pada sektor non-pertanian berpendidikan menengah, dan 16 orang (35,55%) penduduk usia muda yang bekerja pada sektor non pertanian berpendidikan tinggi. Pendidikan tinggi banyak terdapat pada penduduk usia muda yang bekerja sebagai pegawai, dan pendidikan dasar banyak terdapat pada penduduk usia muda yang bekerja sebagai buruh.
2. Sebanyak 28 orang atau 62,22 % penduduk usia muda pendapatannya sudah \geq UMR Kabupaten OKU Timur, dan 17 orang atau 37,78% masih di bawah UMR Kabupaten OKU Timur.

3. Sebanyak 21 orang (46,67%) penduduk usia muda yang bekerja pada sektor non-pertanian lahan pertanian orang tuanya tergolong sempit, sebanyak 15 orang (33,33%) penduduk usia muda yang bekerja pada sektor non-pertanian luas lahan pertanian orang tuanya tergolong sedang, dan sebanyak 9 orang (20,00%) penduduk usia muda yang bekerja pada sektor non pertanian lahan pertanian orang tuanya tergolong luas yaitu orang tua penduduk usia muda yang bekerja sebagai pegawai dan pedagang.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian maka pada kesempatan ini akan diberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi pemerintah Desa Tegal Rejo hendaknya memberikan penyuluhan kepada penduduk usia muda dengan memberikan bekal keterampilan yang dapat digunakan untuk bekerja pada sektor non pertanian, mengingat sektor pertanian sudah tidak mampu lagi menyerap tenaga kerja yang disebabkan semakin sempitnya lahan pertanian.
2. Bagi penduduk usia muda Desa Tegal Rejo sebaiknya tidak hanya mencari lapangan kerja pada sektor non-pertanian, namun akan lebih baik jika dapat membuka lapangan kerja pada sektor non-pertanian sehingga dapat membuka peluang kerja bagi penduduk usia muda lainnya yang masih menganggur.